

## Newsletter n° 11 de Radio Urfé

### Une semaine de Gamelan : les Z'Urfes à la découverte d'un univers sonore balinais



Les Z'Urfes, accompagnés par leur professeure Christelle Bossu, ont eu l'opportunité de découvrir le gamelan - instrument traditionnel indonésien - avec la complicité de Jean-Pierre Goudard qui proposait une résidence d'une semaine en salle polyvalente, impliquant ateliers découverte et pratique du gamelan et une restitution le vendredi 31 janvier.

[Reportage à écouter ici](#)